

Karateka INKAI Ranting Kodim 0824/Jember Bagikan Takjil, Semarakkan Ramadhan dan HUT INKAI Ke 50

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 28, 2021 - 19:03



JEMBER - Hari ulang tahun berdirinya Institut Karate-Do Indonesia (INKAI) yang diperingati setiap tanggal 15 April, menjadikannya bulan April sebagai bulan ulang tahunnya INKAI, yang ditandai dengan berbagai kegiatan, termasuk kegiatan bakti sosial bagikan takjil kepada masyarakat seperti yang dilakukan

pada Rabu 28/04/2021.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh INKAI Ranting Kodim 0824/Jember tersebut, dilakukan di ruas jalan raya PB Sudirman depan Markas Kodim 0824/Jember, dengan membagikan sebanyak 400 gelas minuman buka puasa (takjil) yang berupa es buah susu.

Ketua Ranting INKAI Kodim 0824/Jember Siswandi saat diwawancarai menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan rangkaian kegiatan HUT INKAI ke 50, yang dimasa pandemi ini diisi dengan kegiatan-kegiatan sosial, seperti donor darah serentak se Indonesia, dan sore ini kita bagi takjil kepada pengendara roda dua dan roda empat di depan Makodim 0824/Jember.

Hal ini sebagai upaya dalam mengedukasi adik-adik Karateka, sebagai generasi penerus agar memiliki jiwa empati, jiwa sosial dan kepedulian terhadap sesama, dalam kehidupan bermasyarakat dan berbangsa. Kata Siswandi yang juga menjabat sebagai sekretaris Cabang INKAI Kabupaten Jember.

Sementara itu Ketua INKAI Pengurus Cabang Jember Ir. Sujatmiko, menyikapi kegiatan tersebut dirinya sangat mengapresiasi, ide-ide kreatif ranting jajaran INKAI Pengurus Cabang Jember, dalam HUT INKAI Ke 50 ini.

Di usia emas ini, beberapa kegiatan yang telah dilakukan diantaranya donor darah pada 28/02/2021 di Kodim 0824, kemudian dalam Minggu ini beberapat ranting diantaranya Ranting Yonif Raider 509/K, Ranting Koramil 0824/23 Wuluhan dan Ranting Kodim 0824/Jember, melaksanaka. Aksi sosial bagi-bagi takjil, sebagai pembelajaran jiwa sosial kepada Karateka.

Sekali lagi saya menyampaikan terima kasih kepada semua pihak atas ide kreatifnya, atas perhatian dan dukungannya, termasuk para Komandan Satuan yang mendukung perkembangan karateka INKAI di Kabupaten Jember. Penggiat Olah Raga di Kabupaten Jember tersebut. (Siswandi)